

日本共産党  
流山北部後援会

# ニュースあすなる

2023年2月  
第288号  
発行責任者  
菊池 伍郎  
TEL/FAX  
7154-0526  
(部内資料)

## 日本を戦争する国にしない!!

### 平和とくらしを守る日本共産党支援の輪を

大軍拡に  
敵基地攻撃  
能力と日本  
の平和が脅  
かされる政策に戦争体験  
者は「戦争だけはダメ」と声をあげています。今  
が新しい戦前のようだと  
平和と  
くらし守  
ましよう。 美原 K

### 元気に植田和子の事務所開き



事務所前で「挨拶する植田和子市議(上)参加された支援者が応援(真ん中)支援者とグータッチを交わし、ながら要望などを聞く植田市議(下)」



4月の市議選  
4期目を目指します  
市議会議員  
植田 和子



2月11日、市議会議員植田和子の事務所開きが行われました。活気あふれる事務所開きになりました。はじめにお二人から植田和子市議の推薦の言葉をいただきました。

◎東深井にお住いのHさんからは、植田さんはこの地域にいてはならない議員です。当選のために力を尽くしたいと思います。と、力強いエールが。次は植田議員が決意表明をしました。これまで3期12年間、支えてくださりありがとうございました。皆さんが、今まで何度か植田さんを応援してきてくれました。皆さんが、北団地の共産党の議席を守らなければならぬと思っています。

## 再稼働やめ 原発から撤退を!!

2月11日、市議会議員植田和子の事務所開きが行われました。活気あふれる事務所開きになりました。はじめにお二人から植田和子市議の推薦の言葉をいただきました。

### 日本共産党演説会

3月5日(日)午後2時開演  
場所 南流山センター  
岸田政権の大軍拡にノーの審判を  
日本共産党元衆議院議員はたの君枝さんを迎えて4人の市議選予定候補もお話しします。お誘い合わせておいてください。

こんにちは 植田和子です



2月8日 たった今、市長懇談会が終わりでした。嬉しいお知らせがありましたので報告します。《子ども医療費助成について》市長懇談会の中で、「所得制限はナシ」に舵を切ったことがわかりました。昨年の9月議会で、子ども医療費助成を高校3年生まで拡大すると市長が表明し、12月議会では、一部所得制限も導入すると表明していました。今日の懇談会で私から、各市町村の一覧表を副市長に渡して「所得制限を導入すると表明されてい

岸田政権は税金を使っ  
ての大軍拡にまっしぐら  
です。大軍拡・大増税・  
戦争反対の声を上げてい  
きましょう。  
市政では補聴器購入の  
補助制度や困保料の引き  
下げ、水道料金の引き下  
げ、校舎老朽化の改善な  
ど問題がたくさんありま  
す。皆さんの要求実現の  
ために頑張っていきます  
ので、よろしくお願いま  
す。  
最後に、事務所責任者  
から、今度の選挙は新人  
が多数立候補し、激戦に  
なる見込みですので、支  
持の輪を広げてくださ  
いなどと訴えがありました。  
西深井 S

### ヘッドライト

トルコ・シリアの  
地域で大地震が起  
こった。3万を超  
える人々が亡くな  
り、被災者は半徑  
500キロ、2千万人  
を超すともいわれる大災  
害だ。世界各国から救援  
物資とともに、多くの援  
助隊が送りこまれている。  
長年トルコと対立してい  
るギリシャも支援を申し  
入れているという。日本  
からも70人規模の国際緊  
急援助隊が送られた。こ  
の隊は常設ではなく、い  
まも別の現場を持ってい  
る人たちだ▼岸田  
政権は平 和憲法下  
の防衛の 在り方の  
議論もな なく、いき  
なり軍事 費を倍に  
しようという。その金の  
1%でもいい、数千億円  
で医療や建設、行政支援  
などの常設の国際援助部  
隊を作って、いざとい  
うとき直ちに派遣できるよ  
うでないか。災害大国  
ならではの技術、資材、  
人材、などを備えた隊だ  
▼人を殺しに行く軍隊で  
はなく、世界中の人々の  
命を救うのなら、若い人々  
も生きがいと誇りを持っ  
て参加するはずだ。そこ  
に力を注ぐ国を襲う国が  
あるだろうか。日本国憲  
法の望む防衛はどのような  
ものではないだろうか。

